

Mettre un pied chez les Éclés !

L'association laïque du scoutisme français

L'association des Éclaireuses Éclaireurs de France, (les Éclés pour les intimes) est un mouvement de scoutisme laïque inscrit dans l'éducation populaire. Ouverts à tous, sans distinction d'origine ni de croyance, les Éclaireuses Éclaireurs de France ont pour but de contribuer à la formation de la jeunesse par l'animation de sociétés de jeunes selon les principes et pratiques du scoutisme.

Fondée en 1911, l'association est reconnue d'utilité publique et agréée par le ministère de l'Éducation nationale comme association complémentaire de l'École. L'association est organisée en 22 régions et près de 200 structures locales d'activité réunissant environ 30 000 adhérents.

Tout au long de l'année...

Selon les groupes locaux, les activités sont planifiées en week-ends, en sorties à la journée ou à la demi-journée. La fréquence sait également s'adapter aux situations locales et aux demandes des familles : des rendez-vous hebdomadaires, bimensuels ou mensuels. Les groupes peuvent aussi proposer des minicamps durant les vacances scolaires d'année. Un fil conducteur et un projet d'année relient entre elles ces différents rencontres.

... Et pendant l'été !

Les camps sont les moments forts de l'année, souvent l'aboutissement des projets d'année. c'est une formidable école de la vie. D'abord, il faut se séparer des parents et quand on est Lutin, ce n'est pas toujours simple ! Ensuite, il faut s'adapter à un nouveau milieu de vie, différent des repères habituels. apprendre à camper, c'est proposer tout simplement à chaque enfant, à chaque jeune, de conquérir un nouvel espace de vie...

